

2月の8日と14日は記録的な大雪に見舞われました。8日は東京では45年ぶりの大雪とのことでしたが、14日に降り出した雪は翌日には交通機関が麻痺するほどの大雪でした。

『雪は豊年の端(しるし)』という言葉があるそうです。これは「雪がたくさん降ることは、その年は豊作になる前兆だ」という意味だそうです。雪には苦労しましたが、豊作の良い年になるといいですね！



2月のアルバム

よく降るねー



雪の中、ご利用いただいた皆様、ありがとうございました。
又、15日は、大雪の影響で急遽、デイは中止となり大変ご迷惑をお掛け致しました。

2月8日のあさがおの様子です。見る見るうちに雪が積もりました。



鬼は〜外〜！



節分 豆まき

2月3日に豆まきをしました。社員が鬼に扮して豆まきをし、お昼には太巻きもできましたよ！



2月の手芸



壁画を作りました。梅の花は花びらを一枚ずつ張り合わせて作っていただきました。写真では分かりにくいかもしれませんが、メジロが3羽止まっています。

ウサギにしようかな〜



『動物合唱団』を作りました。元が白い軍手とは思えない、かわいらしい動物合唱団が完成しました！
どれも表情豊かなで、素敵な作品になりました。



誕生日会

おめでとう！



2月20日、21日に行った誕生日会の様子です。2月は21名もの皆さんがお誕生日を迎えられました！おめでとうございます！！



今月のイベント



音楽のひろば
傾聴ボランティア
春の音楽祭
誕生日会

19日(水)
6日(木) 20日(木)
7日(金) 8日(土) 12日(水)
26日(水) 28日(金)

お楽しみに！！

